

**D'APRÈS LE RAPPORT DE LA FONDATION ABBÉ PIERRE,
UNE PERSONNE SUR CINQ EST CONCERNÉE
PAR LA CRISE DU LOGEMENT !**

Face à la crise du logement qui nous frappe toutes et tous de plus en plus durement (augmentation des loyers et des charges, difficulté à se chauffer, risque de l'expulsion, taudis), nous proposons de nous rassembler et d'agir.

Macron avait promis 0 SDF dans les rues en décembre 2018, aujourd'hui les sans-abris sont de plus en plus nombreux : jeunes, vieux, vieilles, enfants, personnes handicapées, français ou étranger...

Les responsables politiques ne font rien, ou si peu, face à l'ampleur de la crise et les lois sont mal appliquées : la loi de réquisition par exemple, permet au préfet ou au maire de saisir un bâtiment laissé vacant pour en faire des logements. Pourquoi ne le font-ils jamais ? Au contraire, ils laissent se développer la spéculation et la hausse des loyers tandis que le gouvernement Macron baisse les APL, marchandise les HLM, s'attaque à nos retraites et aux chômeurEUSES !

Pour toutes ces raisons, le DAL soutient l'action des jeunes qui ont investi la salle paroissiale de l'Église Saint Paul-sans-frontières, rue Lieutenant Chabal, pour s'y mettre à l'abri de la rue et demander le soutien de l'Église dans leurs revendications : avoir droit comme tout le monde à un logement, une école, des papiers.

En mémoire du père Fréchet, curé de toutes les misères et de toutes les colères, nous appelons à la solidarité avec ces jeunes, et appelons les responsables à prendre la mesure de la crise du logement et à y remédier !

Un problème avec votre logement ? Venez nous trouver lors de nos permanences :

ARRÊT DES EXPULSIONS !

Tous les mardi de 17h à 19h à Grenoble -
Maison des habitants Abbaye-Jouhaux (1
place de la Commune de 1871, arrêt bus C5
Saint-Augustin)

Tous les jeudis de 18h à 19h à Fontaine,
dans la MJC Nelson Mandela (30 rue de la
Liberté - arrêt tram A Louis Maisonnat)



**RÉQUISITION !
BAISSE DES LOYERS
ET DES CHARGES !**

NOUS CONTACTER :

06 41 30 55 18